



志免西小 校長室から “こんにちは！”

令和元年8月30日（金）

No. 5 文責 陶山嘉一

長い夏休みも終わり 前期後半が始まりました！

今年の夏休みは、昨年ほど「猛暑日」という言葉を耳にすることは少なかったものの、相変わらずの厳しい暑さが続きましたが、皆様ご体調はいかがだったでしょうか。休み後半には、局地的な大雨に見舞われることも多く、皆様の安全を心配しておりました。このたびの豪雨で被災された皆様方には心よりお見舞い申し上げます。



町内小中学校とも、28日（水）から前期後半のスタートを予定していましたが、大雨特別警報が発令されるほどの悪天候であったため、昨日からのスタートとなりました。臨時休校の対応につきましては、大変ご迷惑をおかけしました。この先も、突然の自然災害等で、臨時休校等の措置をとらざるを得ない場合もあるかも知れません。本校では、全校への情報発信はメールを原則としています。まだメール登録がお済みでない方や機種変更をされた方は、裏面を参考に確実に登録をよろしくお願いたします。

さて、保護者、地域の皆様のおかげで、夏休み中に、本校の子どもたちの命にかかわるような甚大な事故の知らせもなく、ひと安心しているところです。夏休み前の全校朝の会で、今年も右のような「3つの夏休み」の話をしました。子どもたちの様子をふり返られて、いかがでしょうか？特に、3つめの「感謝をおかえりする夏休み」として、地域行事に進んで参加する子どもたちの姿が、確かに増えているように感じられ、うれしく思っています。家族の一員として、地域の一員として、本校の子どもたちが何かお手伝い等ができた夏休みであれば幸いです。

まも なつやす
いのちを守る夏休み
じぶん
自分でまなぶ夏休み
かんしゃ
感謝をおかえりする夏休み



夏休み明けの全校朝の会（テレビ放送）では、次のようなお話をしました。「西っ子みんなで大切にしている思いやり算と西っ子運動を、みんなが『言える』だけでなく、『いつでも・どこでも・自分からできる』、そんな西っ子を目指して前期後半、そして後期にしていきましょう。」です。保護者、地域の皆様が来校された際はもちろん、ご家庭や地域で、思いやり算を発揮している姿や、西っ子運動を頑張っている姿を見られた際は、多いにほめていただけると子どもたちもきっと励みになることと思います。前期後半も、これまで同様、**共育活動**（学校行事やPTA活動等）へのご参加、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

おもいやり算
西っ子運動

いつでも・どこでも・自分からできる

たすける ひきあげる こえを かけろ わけあう
いさげ ぶんぶん ぶんぶん

いさげ ぶんぶん ぶんぶん
いさげ ぶんぶん ぶんぶん

お知らせです

- 「9月の土曜授業」について
→9月14日（土）は参観なしの土曜授業日です。
6年生のみ、①②校時（8時30分～）に体育館で「薬物乱用防止教室・修学旅行説明会」を行います。

ぼくミライマンです



公認啓発人 陶山 嘉一 薬物乱用防止センター